



Journée Senior



Voyager léger
© Jacques Tschanz / Libre de droits

Voyager léger

Le jeudi 27 février 2020 à 10h00, au Poste d'Yverdon : Avenue Haldimand 59.

Vous tous qui êtes des jeunes retraités ou pré-retraités, vous qui êtes dans cette honorable phase de la vie des seniors, que vous soyez des habitués de ces rencontres ou désireux de découvrir pour la première fois une telle journée...
Soyez toutes et tous bienvenus.

Une journée pour :

- Oser une coupure dans cette période hivernale
- Se laisser bousculer un peu pour faire autre chose
- Apprécier les rencontres et les amitiés

Bien que récemment à la retraite, le major Jacques Tschanz continue d'animer des cultes, des rencontres pour aînés, etc. C'est lui qui animera cette journée très particulière placée sous le thème de « Voyager léger ». Humour et créativité partagée agrémenteront les rencontres où chacun aura l'occasion d'y mêler « son grain de sel » !

Officier depuis plus de 40 ans, le major Tschanz a été officier de Poste ainsi que rédacteur pour les publications salutistes en Belgique et en Suisse. Son hobby est la sculpture.

Auteur

QGD Romand

Publié le

16.1.2020